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Abstract (en)
The post (1) has a side wall (8A) with recesses (11) opened on free end for scaffoling a lattice panel (A) by lattice horizontal wires (B). Openings i.e.
holes, are pierced in back of the wall, where the opening fixes a locking unit (15) e.g. clamp, locking the horizontal wires (B) of the panel passing the
recesses. The openings are provided proximate to the recesses for positioning the locking unit to close perimeter of the recesses to lock the wire at
interior of the recesses.

Abstract (fr)
L'invention concerne un poteau (1) pour raccorder au moins un panneau (A) en treillis constitué de fils horizontaux (B) et verticaux (C) soudés,
caractérisé par une paroi de côté (8A) pourvue d'une pluralité d'encoches (11) ouvertes sur l'extrémité libre de ladite paroi de côté qui permettent
l'accrochage dudit panneau (A) par les fils horizontaux (B) dudit treillis, ladite paroi présentant au voisinage d'au mois une desdites encoches, une
ouverture destinée à y fixer un moyen de verrouillage (15) du fil dudit panneau en treillis passant dans ladite encoche voisine, et permettant de
verrouiller le fil à l'intérieur de ladite encoche.
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